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EDITO 
Jean-Félix ALQUIER 

Président du TMB 
 

 

La performance sportive de haut niveau suppose de grands 

efforts, consentis par les sportifs qui  en sont à l’origine et aussi 

par les pouvoirs publics ou les sponsors qui les soutiennent. 

Elle  constitue aussi une  activité rentable et un excellent 

support publicitaire comme vecteur de communication quand 

les résultats positifs sont au rendez-vous. L’investissement 

« travail » qu’elle mobilise au niveau des dirigeants bénévoles 

est un facteur de développement d’emploi pour la région et 

représente localement un vecteur de dynamique économique 

positive. Petit à petit et au fil du temps le TMB poursuit sa route 

parmi les nombreux clubs d’élite que la ville de Toulouse à la 

chance de posséder. Plus que jamais, pour lui permettre de 

réussir ce  pari elle a besoin du soutien effectif de tous pour 

que cette réussite sportive soit en phase avec celle de son 

succès économique. Une opportunité de réussite que nous 

n’avons ni l’un ni l’autre intérêt à laisser échapper. 

  

LE COIN DES VISITEUSES :     EMILIE GOMIS, ARRIERE 

 

Était-ce important pour toi de retrouver la LFB après ce titre 
avec les "braqueuses"? Oui après une saison avec des hauts et 

des bas à l'étranger, c'est très important de revenir en France. 
Cela fait du bien de revenir un peu chez soi et ici à Villeneuve 
d'Ascq je me sens bien. C'est donc l'endroit idéal pour retrouver 
ses sensations et se sentir à l'aise dans son basket." 
 
Quels sont les points forts et les ambitions de Villeneuve ? 
L'ambition du club est d'être dans le Top 4 et si possible dans les 3 
premiers mais moi j'ai beaucoup d'ambition avec cette équipe. 
Même si on a l'équipe la plus jeune de France, rien n'est 
impossible, on a déjà prouvé des choses intéressantes contre des 
grosses équipes. Le groupe, malgré son inexpérience et sa 
jeunesse, a du talent. Je rêve de décrocher un titre avec 
Villeneuve d'Ascq ! 
 
Comment abordez-vous ce match face à Toulouse et quelle 
joueuse redoutez-vous le plus? Nous sommes en confiance et 

je n'ai jamais peur ! Le seul doute que l'on peut avoir c'est en 
fonction des entraînements de la semaine. Mais si tout se passe 
bien la semaine, il n'y a pas de stress, on a confiance en nous et il 
n'y a pas de soucis ! Il n'y a donc pas de joueuse en particulier qui 
me fasse peur à Toulouse. 

 
 

                 Toulouse Métropole Basket                      Villeneuve d’Ascq 

4 METCALF Leah 4 COMFORT Lady 

5 DESSACS  Romane 5 SBAHI Onayssa 
7 MAURICE Emilie 6 CATA CHITIGA Ana 
8 HERMOUET Emmanuelle (c) 7 TANQUERAY Ingrid 
9 GAUTHIER Swanne 9 DATCHY Laurie 
10 LACRABE Amandine 10 PAUL Carine 
11 FIKIEL Katharina 11 GOMIS. Emilie (c) 
12 DE ANGELIS Lola 12 MBUYAMBA 
13 NIANG PERUCH Nadia 14 BERTAL Elodie 
15 NNINDJEM YOLEMP Agathe 15 ANDERSON Jolene 

 
Entraineur : Valérie GARNIER Entraineur : Abdou N’DIAYE 

 

   

FFFEEEUUUIIILLLLLLEEE   DDDEEE   MMMAAATTTCCCHHH   

7éme Journée LFB 

VS 

 

2009/2010 

Journée 7 

Toulouse - Villeneuve 

Arras                   - Calais 

B.Landes  - Mondeville 

Challes                   - Pays d’Aix 

Rezé Nantes  - Limoges 

Armentières  - Tarbes 

Lattes - Bourges 

 

   CLASSEMENT LFB 

1 Tarbes 12 
2 Villeneuve 11 
3 Arras 11 
4 Mondeville 11 
5 Bourges 10 
6 Lattes 9 
7 TOULOUSE M.B 9 
8 Nantes Rezé 8 
9 Calais 8 
10 Pays d’Aix 8 
11 Challes 8 
12 Armentieres 8 
13 Basket Landes 7 
14 Limoges ABC 6 
 

 

http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=401001002318%20&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=380177%20&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=277142&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=235270%20&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=309893%20&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=410001005178%20&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=58001000483%20&CLU_N_ID=26
http://www.basketlfb.com/clubs/joueuse.asp?ID=96000000073&CLU_N_ID=26


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

  

 

   EMILIE MAURICE 

M.P :    Quel est ton plus beau souvenir en 
basket ? 
 
Emilie MAURICE : J’en ai plein ! Quand j’étais 
jeune, mes premières victoires en tournois, les 
championnats disputés avec mon équipe de 
cadettes, les montées avec mon club formateur 
d’Evreux, et récemment, la coupe de France à 
Bercy que j’ai remporté avec Lyon la saison 
dernière…ce sont tous de bons souvenirs quelque 
soit le niveau 
 
M.P : Si tu devais donner un conseil à une jeune 
joueuse de basket ? 
 
Emilie MAURICE : D’abord, le plus important, 
qu’elle se fasse plaisir ! Ensuite, qu’elle travaille 
toujours plus, avec application et énormément de 
rigueur envers elle-même. Il ne faut pas forcer les 
choses, si elle doit jouer un jour au plus haut 
niveau, en étant appliquée et sérieuse, ca viendra. 
 
M.P : Nous clôturons une semaine de 
sensibilisation envers les jeunes sur le racisme 
dans le sport  lors de cette rencontre face à 
Villeneuve d’Ascq, as-tu été déjà  témoin de ce 
genre de fait sur un parquet de Basket ? 
 
Emilie MAURICE : Malheureusement oui ! J’ai 
souvent été témoin de ce genres d’actes envers 
mes coéquipières, pas spécialement entre 
joueuses mais plus venant des tribunes et des 
supporters, et j’avoue que c’est rarement agréable 
de jouer dans ces circonstances. Je trouve ca très 
faible de leur part, c’est déjà inconcevable dans la 
vie de tous les jours, encore moins dans le sport !  
Le sport est synonyme de convivialité et de respect 
d’autrui où tous les athlètes doivent être égaux 
malgré leurs couleurs où leurs origines. 
 
 
 
 
 

 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Propos recueillis par THOMAS.L  

 

 
Rédaction ELIESSE, PABLO et THOMAS  

MEDIA-PITCHOUNES Grenade sur Garonne 
                              

 

 

 
                       C’est au salon des sports, auréolée d’une nouvelle victoire à Calais, qu’Emilie est 

venue rejoindre Thomas, 7 ans, sur notre stand dédié au Fair-Play afin de répondre à nos questions. 

Emilie, a rejoint le TMB à l’intersaison avec dans ses valises, une coupe de France remportée avec son 

club de cœur LYON. Désireuse d’un nouveau chalenge, et n’ayant jamais connue la LFB, c’est avec 

Toulouse qu’elle s’est lancée ce nouveau défi. 

SI J’ETAIS : 
 

 Un Homme ? Un business man 

Un animal ? Un chien 
Une ville ? Lyon 
Un des 7 péchés capitaux ? La gourmandise 
Une citation ? En vérité, le chemin importe peu, 

la volonté d'arriver suffit à tout. 
Un défaut ? Un « peu » de caractère 
Une qualité ? Combative 
Un don ? Guérir autour de moi 
Une devise : Travailler dure pour arriver à son 

objectif 

 

M.P : A quel poste  te sens-tu  le plus à 
l’aise ? 
Emilie MAURICE : J’ai une formation 
d’intérieure depuis que je suis jeune. Je suis 
une des plus petites à ce poste dans le 
championnat, je dois donc compenser par du 
mouvement, assez loin du panier et plus miser 
sur la vitesse en m’écartant pas mal. 
 
M.P : Quelles sont tes forces et  tes 
faiblesses ? 
Emilie MAURICE : Je suis quelqu’un qui en 
veut beaucoup sur un terrain, c’est mon envie, 
ma générosité, j’essaie d’être toujours 
combative pour compenser ma taille à mon 
poste. Coté faiblesse, j’ai tendance à être trop 
exigeante envers moi-même, et j’ai un « petit » 
caractère qui me joue quelque fois des tours… 
 

« Le sport est synonyme de 

convivialité et de respect » 

Date de naissance : 06/06/1982 

 
Lieu de naissance : Evreux  
 
Taille : 1m88 
Poste : Intérieure 
 
Parcours :  

Evreux 

Lyon BF  

 

Palmarès :  

 

Championne de France NF2 en 2009 

Vainqueur du Trophée Coupe de France en 

2009 

Media-Pitchounes : A quel âge as-tu commencé le Basket ? 
Emilie MAURICE : Ma famille étant quasiment toute handballeur, j’ai commencé par ce sport. Ma 

maman elle, faisait du basket et J’ai touché mes premiers ballons de basket à 10 ans, avec elle. 

 

 

 

 

M.P : Avais-tu d’autres contacts que Toulouse, et qu’elles ont été tes motivations à rejoindre 

la ville rose ? 

Emilie MAURICE : Je viens de Lyon Basket Féminin où j’y suis resté cinq ans. Le choix de quitter ce 
club fut assez difficile, j’y étais très attachée mais j’avais l’envie de relever un nouveau chalenge 
ailleurs. J’avais d’autres contacts, notamment partir à Dunkerque jouer en NF1, mais avec Valérie 
Garnier, j’ai su trouver mes motivations. J’ai eu l’opportunité de venir ici, je la connaissais bien, je 
connaissais sa façon de travailler et une réelle envie de la rejoindre ici à Toulouse. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONFIDENCES 

CASIMIR ou MISTER-T ? 

      

Gilles Tlemsani, l’adjoint de 

Valérie Garnier  ici à gauche,  est 

un grand nostalgique des années 

80, De l’ile aux enfants à l’agence 

tous risques, il est parait-il 

incollable ! 

MANUE A PERDU SON TITRE ! 

Non, rassurez-vous ! Manue est 

bien toujours championne 

d’Europe, mais son titre de 

« maman » du groupe est en train 

de lui échapper. Agathe déjà 

mère de 3 enfants, a pris la 

famille TMB en main ! Manue va 

pouvoir reprendre un rôle de 

grande sœur modèle ! 

UNE ELÉVE APPLIQUÉE ! 

 

Léa METCALF a la passion de la 

langue française depuis qu’elle l’a 

connue lors de séjours au 

Luxembourg, elle essaie de 

communiquer essentiellement  en 

Français et ses progrès se font 

sentir au jour le jour. 

PREMIERE ! 

Pas encore 17 ans, et première 

minute de jeu en LFB pour la 

cadette du TMB Camille 

FOURCADE lors de la rencontre 

face à Mondeville, nous lui 

souhaitons de la part de tous les 

pitchounes et les supporters du 

TMB, une longue et belle carrière. 

 

Reçoit 
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LUTTE CONTRE LE RACISME DANS  LE SPORT 
 A l’initiative des Media-Pitchounes, le TMB a décidé de 

dédier ce match à la lutte contre le racisme dans le sport 

et de mettre en avant une initiative de l’association 

SOLIDARITÉ JEUNESSE INTERNATIONALE. 

50  jeunes autour de ce thème, c’est le pari de cette association 
toulousaine pendant ces vacances de la toussaint, conférences, 

Ateliers d’expressions, Films – Débats, Charte, et diverses Animations 
pour que la jeunesse prenne conscience de ce fléau qui envahit les 
enceintes sportives.  
Cris de singe, chants xénophobes, banderoles antisémites, saluts 
nazis, ... le racisme s'invite dans nos stades en Europe, Nous ne 
pouvons laisser faire. Nous ne pouvons leur abandonner le terrain. 
C'est à nous, la nouvelle génération de supporters, de faire 
entendre notre voix. C'est à nous d'affirmer haut et fort que le 
sport est avant tout un vecteur de fête, d'intégration et de 
conciliation et non un facteur d'exclusion. 

LES PITCHOUNES 

 

http://media.pitchounes.ift.fr/
mailto:media-pitchounes@wanadoo.fr

